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В Детской школе искусств про-
шло мероприятие «Музыкальная 
Кафешка». Мероприятие было в 
честь Международного дня сна, 
а девизом этого дня стала фраза: 
«Спи долго, дыши легко, живи 
бодро!»

Преподаватели ДШИ Оксана 
Михайловна Тактаева и Ольга 
Васильевна Кукова, рассказали 
гостям о пользе сна и провели 
лотерею. Ученики выступили с 
музыкальными номерами в виде 
колыбельных.

Недавно состоялся мастер-класс 
от Ирины Яковлевна Гага риной. 
Она и Лариса Ивановна Родина, 
преподаватель класса фортепиа-
но, рассказали нам об истории 
ткацких станков. Оказывается, 
ремесло производства ткани воз-
никло еще в каменном веке. Судя 
по результатам археологических 
исследований, изначально ткац-
кие изделия представляли собой 
плетеные предметы, выполнен-
ные из травы, полосок кожи жи-
вотных и их жил. Первое при-
способление для производства 
примитивных видов ткани поя-
вилось около пяти тысяч лет до 
нашей эры. Тогда его появление 
стало настоящим эволюционным 
скачком в производстве одежды 
и предметов быта. Считается, 
что первый станок для ткачества 
появился на территории Азии. 
Именно там археологи обнару-
жили его примитивную модель. 
Ирина Яковлевна научила детей 
пользоваться ими, а так же про-
вела небольшое занятие по плете-
нию шнурков из ниток по особой 
японской технике.

Анна Мараева.

«Кубок школы»: идет жесткая борьба
В первом номере нашей 
школьной газеты мы 
размещали анонс этого 
проекта и знакомили с по-
ложением о нем. Сегодня 
проект успешно реали-
зуется. Подведем не-
большие промежуточные 
итоги.

В фойе школы неделю назад 
были вывешены первые рей-
тинги классов с количеством 
набранных баллов за успешную 
учебу, участие в олимпиадах, 
конкурсах и соревнованиях, во-
лонтерство. А также с количе-
ством сминусованных баллов за 
различные нарушения. Самым 
распространенным нарушением 
среди наших учеников являет-
ся отказ от ношения школьной 
формы. Рекорд со знаком минус 
по этому показателю побил 9 а 
класс – им было сминусовано 
330 баллов!

В апреле стартовал очный этап 
этого проекта – «Эрудит-бой». 
В командах этого этапа вместе с 
детьми играли и родители - это 
было обязательным условием. 
Уже отыграли все классы на-
чальной школы по параллелям. 
Победителями, набравшими 
наибольшее количество баллов, 

Фото на память команда детей и родителей 5в класса после «Эрудит-боя».

стали 1в, 2б, 3в, 4б классы. 
Параллельно идут соревнова-

ния по мини-футболу в среднем 

звене. В баталиях на футболь-
ном поле среди 8-9 классов по-
сле нескольких матчей победи-

телями стали 8к и 9б классы.
Борьба за кубок школы про-

должается!

Елена Никишина, 
завуч по воспитательной 

работе.

Как проводим досуг?
Занимаемся в ДШИ!

Главе райадминистрации
понравились наши планы
Прошлой неделе мы встретились с главой администра-
ции Шемышейского района Владимиром Александро-
вичем Фадеевым. Встреча была назначена на утро, 
может быть, поэтому мы были немного сонными. Но от 
этого атмосфера встречи не пострадала. Встреча про-
шла в комфортной, доброжелательной обстановке.

Тем для разговора было много, 
и, казалось, что за час мы вряд ли 
успеем их все обсудить… Первое, 
что мы обсудили, выпускной и по-
следний звонок. Можно сказать, 
именно по этому поводу встреча 
и была назначена. Мы рассказали 
Владимиру Александровичу свои 
планы на данные мероприятия, 
обсудили с ним создание «Аллеи 
выпускников». ?лава наши планы 
поддержал и одобрил.

Следующей темой для разговора 
стало школьное питание. Но по-
скольку у нас претензий на этот 
счет не было, мы переключились 
на обсуждение последних собы-
тий в мире и регионе.

Владимир Александрович выразил 
сожаление по поводу разворачива-
ющихся событий вокруг Донбасса.

В конце встречи глава райад-
министрации поручил нам при-
думать пожелание школе, чтобы 
мы хотели изменить в ее жизни 
для следующих поколений учени-
ков. Теперь вот думаем.

Следующая встреча с руководи-
телем района состоится в мае. 
Скорее всего, для нас она будет 
последняя.

Здорово, что у учеников нашей 
школы есть возможность регу-
лярно общаться с высшим долж-
ностным лицом района!

Кирилл Семенов.


